
REQUERIMENTO Nº 363
 

05 de novembro de 2.007
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO

 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DE 
OBRAS DE MELHORIAS NA AVENIDA DR. ANTONIO 
SERAPIÃO FIGUEIREDO, NO JARDIM AEROPORTO

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

Fomos procurados por munícipes residentes na 
Avenida Dr. Antonio Serapião Figueiredo, no Jardim Aeroporto, que reivindicam 
a execução dos seguintes serviços: conserto da cerca que se encontra 
abandonada; poda das árvores que estão derrubando muitas folhas, sendo 
que muitas delas estão com as raízes expostas, danificando as calçadas; e o 
recapeamento da malha asfáltica, que está bastante desgastada.

 
Esclarecem os munícipes que o local se tornou 

um verdadeiro depósito de lixo, o que vem causando sérios transtornos aos 
moradores locais.

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio 
Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 
Serviços, as seguintes informações:

 
a)- Existe a possibilidade de serem executadas 

os serviços solicitados pelos munícipes, ou 
seja: conserto de cerca abandonada, poda 
de árvores e recapeamento asfáltico na 
Avenida Dr. Antonio Serapião Figueiredo, 
no Jardim Aeroporto?

b)- Se positivo, qual é a previsão para a 
execução desses serviços?

c)- Se negativo, apontar os motivos.
SALA DAS SESSÕES, em 05 de novembro de 2.007.
 
 
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO

              Vereador – PSDB 
SK/sk

 


